



Die Uhr für den Herbstmarkt in Ottersberg wurde aufgestellt.

WOELKI

Ein Flecken steht Kopf

Der Ottersberger Markt ist vom 26. bis 28. September

Ottersberg – Wer hat an der Uhr gedreht? Ist es wirklich schon so spät? Der Herbst ist (fast) da und im Flecken Ottersberg damit die Marktzeit angebrochen. Der erste Vorbote wurde bereits aufgestellt: Wie jedes Jahr zählt die Marktuhr auf dem Kirchvorplatz die verbleibenden Tage bis zum Beginn des Ottersberger Markts, eines der größten Volksfeste in der Region. Rund um den Zeitmesser haben Bärbel Seekamp und ihr Team mit Unterstützung des Bauhofs des Fleckens eine schöne herbstliche Dekoration gezaubert und damit den Countdown für den Marktstart eingeleitet.

Gefeiert wird in Ottersberg von Freitag, 26. September, bis Sonntag, 28. September, auf der Festwiese im Bereich Mühlenweg/Wiestebruch. Und dort wird das ganze Wochenende lang den Besucherinnen und Besuchern allerlei geboten. Langeweile wird definitiv nicht aufkommen. Autoscooter, Kinderfahrzeuge und der legendäre Polyp, mit dem bereits Generationen von Marktbesuchern ihre Runden gedreht haben, dürfen nicht fehlen auf dem Rummelplatz. Zeltdisco, Gewerbeschau, Flohmarkt und Live-Band werden für ausreichend Abwechslung und in den späten Abendstunden für Partystimmung sorgen.

Jedes Jahr zieht das Marktspektakel reichlich Besucherinnen und Besucher nach Ottersberg. Allein der prächtige Festumzug ist sehenswert, aber auch das jedes Jahr extra einstudierte Theater ist den Besuchern wert. Das Ensemble von 25 Schauspielerinnen und Schauspielern ist bereits mitten drin in den Proben unter der Regie von Hans-Joachim Reich, Professor an der Hochschule für Künste im Sozialen (HKS) Ottersberg, für das knapp 60-minütige Stück „Ottysee“. Schließlich ist der Auftritt schon bald, am Sonntag, 28. September, um 11 Uhr gleich nach dem Gottesdienst mit Pastor Hendrik Topp im Festzelt. Das Stück handelt von einer Abenteuerreise, in der die Ottersberger Marktprinzessin ei-



Es wird bereits fleißig für das Theaterspektakel geprobt.



Ella Bullerkist ist die diesjährige Marktprinzessin.

ALBRECHT (2)



Die Landfrauen sorgen für Köstlichkeiten auf dem Ottersberger Markt.



Im bunt geschmückten Gewerbezelt präsentieren sich Unternehmen.

ne tragende Rolle spielt. Und so viel sei schon verraten: Akrobatik, Live-Musik und Gesang werden Bestandteil der Aufführung sein.

In diesem Jahr ist die Marktprinzessin die 20 Jahre alte Ella Bullerkist. Sie engagiert sich in der Freiwilligen Feuerwehr und wird beim Ottersberger

Markt nicht nur den Marktumzug anführen, sondern nach der offiziellen Eröffnung im Festzelt den obligatorischen Fass-Anstich vornehmen.